

## 67. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2010

### Abfahrt 2010 neu\*

#### Zeitmessung mit Transpondersystem

In jeder einzelnen Startnummer ist neu auf der Innenseite der Startnummer ein Transponder angebracht.

Die Startnummer muss so angezogen werden, dass sich der Transponder vorne am Körper befindet.

Jeder Teilnehmer bzw. jeder Mannschaftsführer seiner Gruppe ist für die Transponder die er mit den Startnummern (eine oder mehrere) im Rennbüro abholt verantwortlich und muss dies mit seiner Unterschrift bestätigen.

Nach dem Zieldurchlauf ist der Transponder **unverzüglich** im Zielauslauf an den dafür vorgesehenen Helfern abzugeben.

Teilnehmer, die im Besitz ihrer Startnummer sind, jedoch am Rennen nicht teilgenommen haben (keine Zieldurchfahrt) oder das Rennen abgebrochen haben, müssen ihren Transponder im Rennbüro Mürren bis am Samstag Abend 23.01.2010 um 20.00 Uhr zurückgeben.

Verlorene und nicht zurückgegebene Transponder werden dem Einzelfahrer resp. dem Mannschaftsführer mit CHF 50.- in Rechnung gestellt!

**JEDE(R) EINZELFAHRER(IN) BZW. JEDE(R) MANNSCHAFTSFÜHRER(IN) DER GRUPPE IST FÜR DIE ABGEHOLTEN STARTNUMMERN VERANTWORTLICH! (UNTERSCHRIFT)**

## 67th INTERNATIONAL INFERNO-RACES 2010

### Attention Downhill 2010 New!

#### Timekeeping with a Transponder system

There will be a Transponder placed on the inside of each Start number.

The start number must be worn so that the Transponder is on the front of you body.

Each participant (or those designated to look after a team) is responsible for the Transponders collected from the race office and must sign for them.

The Transponders **must** be handed over to the officials in the finish area.

Participants with a start number who do not make it to the start or fail to finish the race must return the Transponder to the Race Office in Mürren by 20.00 on Saturday 23rd January 2010.

Lost or failure to return the Transponders will result in a CHF 50 invoice, per Transponder.

**Each participant (or those designated to look after a team) is responsible for start numbers they collect and sign for!**